



新穂

新穂・畑野・真野地区合同芸能祭
3月2日

第1回新穂・畑野・真野地区合同芸能祭が新穂総合センターを会場に開催されました。

19団体が、唄やダンス、華麗な舞などを披露し、観客を楽しませました。



羽茂

謡曲クラブ発表会

3月2日

小村小学校児童が
仕舞を披露

羽茂地区公民館で、羽茂文化団体謡曲クラブの主催による能楽発表会が行われました。

小村小学校の児童は、練習を重ねてきた仕舞を立派に披露しました。



真野

佐渡市 よってけ祭り
真野活性化センターいぶぎ21
3月9日

佐渡でとれた「あんこう」を食材とした「あんこう」の鍋や唐揚げと「にぎり寿司」などが、各330円で提供されました。

海産物や農産物の販売も行われ、1,200人の来場者で賑わいました。



畑野

いこいの間、はたの
3月4日

昔みたいにぶらっと寄り合う場所がない...と、畑野区民独自の憩いの場を、ご婦人有志9人が始めました。歌を歌って、体を動かし、少し頭も使って...その日のメニューも進行も、場の雰囲気でも臨機応変。「今のままで十分楽しい!次も万障繰り合わせて来ます!」との声。毎月2回、待ち遠しい楽しみの場になりそうです。



佐和田

ダンスでいい汗!
3月29日

アミューズメント佐渡で、トキめき新潟国体イメージソング「ガムシャラな風になれ」のダンス講習会が開催されました。新潟アルビレックスチアリーダーズを講師に、参加した皆さんは一生懸命振り付けを覚えていました。2組に分かれ、お互いのダンスを見て、最後にチアリーダーズ、トッキッキーと一緒に踊りました。動きが速く、難しい振り付けでしたが、皆さんダンスをととても楽しんでいました。



両津

北中、60年の歴史に幕を閉じる
北中学校閉校式
3月16日

3月31日をもって閉校となる北中学校の閉校式が3月16日に行われ、在校生11名をはじめ、卒業生、旧職員、地域の人達など約230名が参加しました。式では全校生徒による「お別れのことば」や「校旗の返納」などが行われ、参加者は各自がもつ北中学校への思いを胸に刻みながら、60年の歴史に幕を閉じました。